

Nachhaltigkeitspreis Erzbistum Köln

Von Dieter Boristowski

27. September 2021, 17:24

News für die obere Liste



Dieses Jahr hat das Erzbistum Köln erstmalig einen Nachhaltigkeitspreis ausgeschrieben. Bewerben konnten sich Christinnen und Christen aus dem Erzbistum Köln, ob aus Kirchengemeinden, Schulen oder Katholischen Jugendgruppen, die aus eigener Initiative Projekte gestartet haben, um den sozial-ökologischen Wandel mitzugestalten.

Ausgezeichnet wurden auch Projekte aus der Jugendarbeit:

- nachhaltige Ernährung und Ressourcenschutz im Café Leichtsinn in Bergisch-Gladbach
- Sonderpreis für den Bibelgarten der KJAckerdemie in Alfter
- Webprojekt der Jugendakademie Walberberg
- Sonderpreis für nachhaltigen Außenbereich mit Begegnungsstätte der Jugendlichen der St. Hubertus Schützenbruderschaft in Birken-Honigessen

Ausführlicher Bericht (<https://www.erzbistum-koeln.de/news/Erzbistum-Koeln-verleiht-Nachhaltigkeitspreis-2021/>)